ADK GmbH für Gesundheit und Soziales

Kreisbaugesellschaft mbH Alb-Donau

Arbeiten am Fachpflegeheim in Ehingen kommen gut voran

n Ehingen kommen die Arbeiten am Fachpflegeheim für psychisch kranke Menschen mit 45 Plätzen auf dem Areal des Gesundheitszentrums Ehingen gut voran. Es entstehen drei Wohnbereiche mit jeweils 15 Bewohnern. Zwei dieser Gruppen werden geschlossen geführt, eine weitere soll architektonisch so ausgestaltet werden, dass sowohl die offene als auch die geschlossene Nutzung möglich ist. Im gleichen Gebäude findet auch die psychiatrische Tagesklinik Platz, die auf 20 Plätze aufgestockt wird.



Das neue Fachpflegeheim für psychisch kranke Menschen entsteht in Ehingen.

Inzwischen steht der Rohbau und auch der Innenausbau ist bereits weit fortgeschritten. Die Fenster sind eingebaut und große Teile der Installation abgeschlossen. Nachdem auch die meisten Trockenbauwände stehen, kann man sich bei einem Rundgang die neuen Räume schon gut vorstellen. Die Inbetriebnahme ist für das 1. Quartal 2016 geplant.

Mehrgenerationenwohnen in Dornstadt weit fortgeschritten – Verkauf der Wohnungen hat begonnen

uch die Arbeiten am Mehrgenerationenareal in Dornstadt sind im Zeitplan. Auf dem rund 4.300 Quadratmeter großen Areal mitten im Herzen der Gemeinde entsteht eine Mischung aus Einfamilienhäusern, Wohnungen im Geschossbau, Gewerbeeinheiten wie Praxen, Café, eine Seniorenwohngemeinschaft/Apartments, eine gemeinsame Tiefgarage und ein Kinderhaus. Der Mix aus jungen Familien, Paaren in der Lebensmitte, Alleinerziehenden, Alleinstehenden und älteren Menschen soll dazu beitragen, dass diese sich gegenseitig unterstützen und miteinander bis ins hohe Alter leben.

Das Kinderhaus wurde im August 2015 in Betrieb genommen. In einem der Mehrfamilienhäuser wurde eine Musterwohnung im November 2015 fertiggestellt. So können sich Interessenten die künftigen Räume und deren Ausstattung besser vor-

stellen und auf dieser Grundlage entscheiden, ob die Wohnung ihren Wünschen entspricht. Die Verkaufsabwicklung der Eigentumswohnungen in dem Areal wird durch die Sparkasse Ulm durchgeführt. Die ersten Wohnungen sind bereits verkauft.



Das Mehrgenerationen-Wohnareal in Dornstadt nimmt Formen an.